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本日の例会 

～前回の例会①～ 

イニシエーションスピーチ 

川口 修司 会員 

 昭和50年に板橋区で生まれました。実家は、プロパ
ンガスや灯油等を売っている燃料店で、三男坊です。 
 中学から明大明治（付属中学）に進学しました。麻
雀に飽き足らず、競馬もやってました。有馬記念のオ
グリキャップのラストランは中学3年生の時でした。中
学が神保町でしたので、毎週土曜日は、授業のあと
水道橋の場外馬券場に行っていました。大学生の時
は、青春18きっぷで日本一周しました。 
 大学を卒業して、今のりそな銀行、当時の大和銀行
に入行しました。が、9カ月で辞めました。その後水道
橋界隈を歩いてた時に、大原簿記学校の前を通りま
して、税理士になろうと思い立ちました。税理士に
なって、最初はKPMGに勤めましたが、現在は、事業
承継の世界に入って、15年ほど資産税の世界を歩ん
でおり、相続事業承継と M & A 関係の税務を中心に
行っております。 
 プライベートでは、酒は結構飲みます。健康診断の
前日以外年363日ぐらいは飲んでいて、今日もちょっ
と二日酔いです。食事にも気を使いますし運動もしま
すしタバコも吸いませんが、どうしても酒には飲まれて
しまいます。結構皆さん外で飲むけれども家では飲ま
ないよって方が多いと思いますが、私は、家でも、家
の近くで飲むのが好きです。最近、父の帰りが遅いほ
ど子供の学力が上がるという文科省の調査データが
あるという記事が出ていました。せっかく文科省が調
査結果を出しているのだから私も妻に切々と説き伏
せて家に帰ってこない方がいいらしいよということで、
ここ半年ぐらいは実践しています。 
 

（松井 会長） 
 本日は、年次総会を行います。議案事項は2点あり
ます。まず1点目、次々年度会長選任の件ですが、
三宅壽会員にお願いしたいと思います。ご承認頂け
るようでしたら、挙手をお願い致します。圧倒的多数
の挙手を頂きましたので、三宅壽会員に次々年度の
会長就任をお願いしたいと思います。 
 
（鞍掛 会長エレクト） 
次年度の理事・役員を選任します。役員4名は、副
会長：坂本正彦会員、幹事：中井隆三会員、副幹
事：相田秀雄会員、会計：内海基二会員。理事6名
は、高橋秀一郎会員、田中秀和会員、村木茂会員、
糸長丈秀会員、伊賀大祐会員、金澤洋会員です。
承認頂けるようであれば、皆様に拍手をして頂きたく
思います。皆様、どうぞ宜しくお願いします。 
 
（内海 前年度会計） 
前期決算は、史上稀にみる好決算でした。収入約
3,210万円に対し、支出約2,670万円で、差引約540
万円の黒字です。前年度繰越金と併せて次年度繰
越金が1,200万円弱の内容です。レインボーＲＣから
のご入会者が11名いらっしゃったのが大きな要因で
す。毎年60名体制を維持できるように頑張りましょう。 
 
（三宅 会員） 
会長就任のお話を頂いた時に一瞬躊躇しましたが、
意を決してお受けしました。2020年7月まで時間があ
るので、何が出来るのかをしっかり考えて参ります。 

～12月のお誕生日～ 
小西 悦郎 会員 
伊賀 大祐 会員 
生澤 輝忠 会員 

おめでとうございます！ 

～米山功労者 感謝状の贈呈～ 
米山功労者メジャードナー（17回） 柴田 和子 会員 
米山功労者マルチプル（2回）  伊藤 瞳 会員 

～前回の例会②～ 年次総会 
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松井 秀文  2日日曜、第１回みなとハーフマラソンに 
                ランナーとして伊賀さんが、ボランティアと 
                して木村さん、丸山さん、田中さんと私が 
                参加。皆さん、朝、早くからご苦労様でし 
                た。伊賀さんは見事１時間56分で完走、 
                素晴らしい！我々ボランティアも楽しく良 
                い経験をしました。皆さん、有り難うござ 
                いました。 
伊賀 大祐 12/2（日）みなとハーフマラソンに出場し、 
                １時間56分18秒で完走しました。ボラン 
                ティアに駆けつけて頂いた松井会長、 
        丸山さん、木村さん、田中さん、お疲れ 
                様でした。また、枠を下さった陣内さん、 
                ありがとうございました。 
河村 守康 先日、人生二度目のホールインワンが 
                でました。 
岡田 髙治 平成最後の「師走」シッカリとすごしま 
                しょう。 
柴田 和子 いつもお詫びですみません。多忙すぎる 
                毎日です。お許し下さいね。 
糸長 丈秀 誕生日に美味しいお米をいただきました。
     ありがとうございます。 
                                     

第 1555 回 例 会 報 告 
■ 12月4日 例会プログラム 
1. 点鐘   
2. 国歌「君が代」 
3. ロータリーソング「奉仕の理想」 
4. 米山功労者への感謝状の贈呈 
5. お誕生日のお祝い 
6. 会長報告 
7. 委員会報告 
8. イニシエーションスピーチ 
9. 年次総会 
10. 点鐘 
■ 出席報告 
 12月4日出席者44名 ビジター1名  出席率71％ 
 11月27日出席者40名 メーキャップ7名 計47名 
 会員数64名 出席対象者62名 修正出席率76％ 
■ビジター（敬称略） 
 仁志 佳資（徳島プリンス） 

12月18日（火） クリスマス家族懇親会 
12月25日（火） 休会 
 1月  1日（火） 祝日休会 

今後の例会予定 

○ 会長報告 
・ 日曜日の港シティハーフマラソン、伊賀さん2時間を 
    切って完走。ボランティアとして参加していただいた 
  会員の方も良い経験ができたと思います。 
・ 新会員候補2名、理事会で承認しました。 
・ サイパンの台風被害の義援金、会員一人あたり1000 
  円を寄付することにしました。 
・ 地区アプリで紹介してもらうための取材を受けます。 
・ 近いうちに、カンボジアの教師育成支援のための 
  卓話をしていただく予定です。 
・ 3月はイベントが多い。パラリンピック支援の関係は、 
  アシックスの協力で車椅子バスケを支援。3月に港区 
  とともに、イベントに協力する。うちの会から10名のボ 
  ランティアは必要。 

 
〇 委員会報告 
・親睦委員会 高橋委員長 
  12月18日のクリスマス例会、出席とビンゴ大会の賞品 
  の協賛をお願いします。 
・親睦委員会 藤永委員 
  3月14日に2750地区のゴルフ大会地区予選がありま 
  す。参加をお願いします。 
  1月29日に一声会の中間総会を開きます。 
・松井会長 
  古本募金の協力をお願いします。  

〇 幹事報告 
・ 来年2月のグアム地区大会のアンケートへの回答をお 
  願いします。 
・ 来週の例会、再来週のクリスマス例会、会場はいずれ 
  も5階のラローズになります。 
 

本日の歌 「鉄道唱歌 ～東海道編～ 57番」 

       さんぷ いつ くらい 

三府の一に位して 
     しょうぎょうはんか 

商  業  繁  華の大阪市 
     ほう たい こう 

豊 太 閤のきずきたる 

城に師団はおかれたり 


